

Der Beauftragte für Menschen mit Behinderung des Landkreises Miesbach

Anton Grafwallner

Miesbacher Str.50, 83703 Gmund – Festenbach

Tel. 08022 / 70 57 88, Fax 08022 / 664 98 11

E-Mail anton.grafwallner@t-online.de

Sprechzeiten: Dienstag 10.00 - 12.00 Uhr und 16.00 – 18.00 Uhr

www.behindertenkompass.de



Gmund, 01.05.2013

EINLADUNG zur 5. bayerischen Seentour der Hoppetosse

Habt Ihr Lust auf eine rasante Schlauchbootfahrt?



Am Donnerstag den 18. und Freitag den 19. Juli 2012, ab 10:00 Uhr,
fährt das Schlauchboot „Hoppetosse“ wieder für behinderte und schwer kranke
Kinder, Jugendliche und Erwachsene auf dem Tegernsee.

Wings for handicapped e.V. und Freunde möchten Kinder zusammen mit ihren Eltern oder Betreuern zu einem sorglosen Ausflug auf dem Tegernsee einladen.

Dieser soll zum Schauplatz eines gemeinsamen Abenteuers werden. Egal wie stark oder schwach der Einzelne ist, bei dieser Aktion kommen alle Teilnehmer gleich schnell voran. Die Kinder können erfahren, dass Grenzen überwunden werden können, dadurch ihr Selbstwertgefühl stärken und natürlich viel Spaß dabei haben.

Die Hoppetosse wurde nach dem Schiff von Pippi Langstrumpf, der berühmten Kinderbuchfigur Astrid Lindgrens, benannt. Pippi Langstrumpf, das „stärkste Mädchen der Welt“ schreckt vor Nichts und Niemandem zurück und macht das Unmögliche möglich.

Der Veranstaltungsort ist der Yacht Club Bad Wiessee (neben Strandbad).

Die Mitglieder des Yachtclubs, Wasserwacht Gmund und DRLG Gmund unterstützen unsere Aktion.

Anmeldung:

Telefon 08022-75900 oder per E-Mail: anton.grafwallner@t-online.de

Eine Rundfahrt dauert circa eine halbe Stunde inklusive ein- und aussteigen.

Wir beginnen um 10:00 Uhr, damit die Wartezeiten nicht zu lang werden, teilt mir bitte mit, wann ihr mit dem Schiff fahren möchtet, ich teile Euch dann eure Abfahrtszeiten mit. Die An- und Abreise muss selbst organisiert werden. Auf dem Schiff besteht Versicherungsschutz.

Um frühzeitige Anmeldung wird gebeten.

Unter www.behindertenkompass.de und www.w4h.de könnt ihr Bilder und ein Video vom letzten Jahr sehen.

Mast- und Schottbruch
wünscht

das Team von "Wings for handicapped e.V."